

(Viene de página anterior)

Se han organizado en el Instituto en todas o casi todas las clases, tanto de chicas como de chicos, unos grupos, dirigidos por D. Tirso (del cual es la idea), que van a visitar enfermos, socorren y dan limosnas a los pobres, hacen sacrificios, coleccionan sellos etc. y todo esto lo hacen por las misiones.

El grupo de Santa Teresita de Jesús, el jueves, día 8, fueron al hospital, a visitar a los niños enfermos.

En la sala del Niño Jesús, vieron a varios niños y niñas enfermos, pero lo que más les llamó la atención, fué un niño mulato y enano, que se encontraba allí (y al cual no se pudieron acercar, porque se conoce que el niño los extrañaba y se ponía a llorar). Una niña (muy guapa por cierto), tenía la sangre hecha agua y no le circulaba bien por las venas; la niña dicen que es una preciosidad y muy simpática. El grupo de Santa Teresita, prometió ir a verla otro día, jugar con ella y llevarle cuentos y tebeos; la niña quedó muy contenta con esta promesa.

El grupo de Santa Teresita, formado por diez niñas, prometió también llevar cuentos, tebeos y jugar con ellos, a todos los demás niños que habían allí, pero se olvidaron de decirselo a un niño de 7 u 8 años; éste cuando ya se iban, les dijo señalando a otro de 10 años que estaba en la cama de al lado: Oye ¿Es verdad que váis a traer tebeos a éste?, a lo que el grupo dijo que sí; entonces el niño les dijo que le llevarán a él también, y el grupo se disculpó por su olvido prometiendo que a él también le llevarían el próximo día que fueran.

Después visitaron la sala de niños que tenían parálisis, en la cual, por

El director espiritual don Tirso, ha propuesto hacernos tres grupos, en una clase de 30 alumnas, y estamos dispuestas a llevar a cabo todo lo que nos ha dicho, como juntar sellos, hacer la visita al Santísimo una vez a la semana, oír una misa e ir a hacer una visita a los enfer-

mos del hospital, en particular a los niños, les hemos hecho ya una visita, les llevamos caramelo, aventuras, en fin, todas esas cosas que tanto le gustan a los niños; ellos se pusieron muy contentos, y les prometimos ir todos los jueves.

También acordamos de llevar el dinero que podamos, evitándonos de comprar muchas cosas; esto para las misiones, que hay muchos niños que no conocen a Dios y es una pena que haya niños que en este siglo estén tan atrasados en practicar la doctrina de Dios. Nosotras estamos dispuestas a hacer esas obras agradables a Dios y también por amor al prójimo.

fortuna no había nada más que tres niños, una niña de 12 años que tenía con parálisis todo el remo izquierdo y dos niños pequeños con parálisis en los pies. Estos, gracias a Dios ya estaban bastante bien y uno de ellos se irá el sábado.

ANA MARIA DEL AMO (2.º F. A.)

CARMEN BARBA, (2.º año A)

Entre Navidad y Semana Santa

Belen, por
Pilar Caminero
(2.º A)

